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Estamos trabajando en el proyecto desde que empezó el seminario. Algunas experiencias han sido 
motivaciones para continuar y pensar en la propuesta que haremos este año con Zoom. Durante el 
proceso nos dimos cuenta que un grupo objetivo al cual considerábamos abierto y tolerante en realidad no 
estaban preparados y seguían desinformados en cuanto a la diversidad sexual e identidad de género.  He 
descubierto que a la gente le incomoda mucho el tema y que se llegan a sentir atacados cuando alguien 
acepta la diversidad sexual. Pero así mismo he aprendido a que tengo que ser tolerante por más de que 
no compartan lo que yo pienso. No se puede cambiar a una sociedad. 
 
En cuanto al proceso de trabajo he aprendido que siempre hay alguien en el grupo que tiene que liderar y 
organizar. Es bueno tener un cronograma donde tengamos fechas topes para poder cumplir con lo que 
planteamos hacer. En mi grupo ha servido mucho darle la voz a todos, que todas las ideas sean 
escuchadas, cuando no estamos de acuerdo en algo siempre lo hablamos de manera pacífica. Aprendí 
que las cosas funcionan cuando todos estamos dispuestos a ayudar. 
 
Me di cuenta que no existe una reconstrucción histórica sobre la comunidad LGBTQ y que siempre ha sido 
una comunidad invisible ante la sociedad, es importante representar no solo en los medios pero también 
en espacios culturales y espacios donde están las cosas que si son parte de la sociedad. La sociedad 
Guayaquileña sigue muy pegada a sus creencias religiosas y es una de las razones más fuertes por la que 
existe discriminación y rechazo. Me di cuenta y re confirme que es una sociedad bastante machista con un 
rechazo a todo lo femenino, este rechazo es por parte de las personas heterosexuales como también 
dentro de la comunidad LGBTQ. Lo femenino siempre será rechazado porque representa debilidad. 
 
Es importante para mí nombrar que otro problema que he visto en la sociedad en la que vivimos  y es la 
diferencia que hay en las clases sociales y el racismo. Dentro de la comunidad LGBTQ, una comunidad 
que es bastante exclusiva existe discriminación y rechazo entre ellos mismos como por ejemplo. Un gay 
puede discriminar a un transexual, como también un gay de estatus social alto puede discriminar a un gary 
de un estrato social más bajo. Siento que a veces como seres humanos seguimos teniendo los mismos 
problema como sociedad y es la convivencia hacia algo que es muy diferente a mi.  
 
Para mi grupo y para mi es importante crear hacer este espacio y hacer visible a una comunidad sin voz. 
He aprendido que a veces gente muy cercana a mi no esté de acuerdo con el tema y que por más que yo 
lo argumente y lo explique es muy difícil hacerlos cambiar. Aprendí que dentro de la comunidad LGBTQ 
tampoco están informados sobre ellos mismos y sobre sus hechos históricos, el  hecho de ser invisibles es 
algo que se ha naturalizado y no lo han considerado un problema por el hecho de que su sexualidad ha 
sido siempre algo calificado como negativo. Pero es necesaria la visibilidad, si nadie te lo cuenta si nadie 
te lo expone es como si no existieran.  
 
 
 
 


